

## Jum'at Curhat, Kapolres Solok Kota Audiensi Bersama FKPPI

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID](http://KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID)

Dec 22, 2023 - 12:11



SOLOK KOTA - Dalam rangka Jum'at Curhat, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Sc, M.Si, melakukan audiensi bersama Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan dan Putra Putri TNI-POLRI (FKPPI) Kota Solok Sumatera Barat.

Pertemuan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kerja sama antara kepolisian dan organisasi masyarakat, guna menjaga keamanan dan ketertiban di Kota

Solok menjelang Natal dan Tahun Baru.

Dalam audiensi tersebut, Kapolres Solok Kota yang turut didampingi Kasat Bimas AKP Jufrinaldi,SH, dan Kasat Intelkam AKP Dwi Triharyanto,SE,M.Si, menyampaikan pentingnya peran aktif seluruh elemen masyarakat termasuk FKPPi, dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolres juga menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam upaya pencegahan dan penanggulangan berbagai tindak kriminalitas di wilayah tersebut.

Sementara itu, Kasat Bimas dan Kasat Intel dalam pertemuan tersebut memberikan pemahaman yang lebih mendalam mengenai peran dan fungsi kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Mereka juga menyampaikan upaya-upaya konkret yang sedang dilakukan oleh Kepolisian dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan damai di Kota Solok menjelang Natal dan Tahun Baru.

Sementara itu, perwakilan pengurus FKPPi Kota Solok yang dijamu langsung oleh Kapolres di Ruang Kerjanya, menyampaikan terima kasih atas kesempatan untuk bertatap muka langsung dan beraudiensi dengan jajaran kepolisian.

FKPPi menyampaikan komitmen untuk terus mendukung upaya Kepolisian dalam menciptakan situasi keamanan yang kondusif di Kota Solok. Selain itu, mereka juga berencana untuk melakukan berbagai kegiatan kerja sama dengan Kepolisian guna meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Pertemuan antara Kapolres Solok Kota, Kasat Bimas, dan Kasat Intel dengan perwakilan FKPPi Kota Solok ini diharapkan dapat menjadi langkah awal yang baik dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat. Dengan adanya kerjasama yang baik antara kedua belah pihak, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, damai, serta tentram bagi seluruh warga Kota Solok.